

Supositorios y sus aplicaciones menos empleadas

Gemma Isabel Poyato Montero

gemma_ipm@hotmail.com

Coautor

Rebeca Perea Varela

Tutor

Ana Fernández Carballido

Resumen: Ya en la época de los egipcios el uso de los supositorios estaba extendido; usaban combinaciones de distintas plantas medicinales y las aplicaban a todos aquellos que presentaran algún tipo de dificultad frente a la administración vía oral, lo que supuso un gran avance en el tratamiento de muchas afecciones.

Hoy en día, su uso en adultos suele limitarse a tratar problemas locales pero en el caso de niños, su uso está más extendido, buscándose la actuación a nivel sistémico. No obstante, existe una gran variedad de aplicaciones en adultos que pueden llegar a presentar este tipo de administraciones desde antitusígenos hasta anticonceptivos.

En el presente trabajo se hará una revisión de los inicios de los supositorios, su forma de fabricación, los distintos tipos que existen y los principales consumidores de este tipo de formas farmacéuticas haciendo especial hincapié de un modo más fisiológico en el mecanismo de acción que emplean y las distintas patologías en las que se pueden utilizar éstos mismos.

[Revisión Bibliográfica](#)

[Póster](#)

Recibido: 25 marzo 2011.

Aceptado: 31 marzo 2011.